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ETUI training course on work cancers 

 
The ETUI held a training course on work cancers in Naples from 3 to 6 February 2014. Eighteen trade unionists from
across Europe considered strategies for tackling the leading cause of "death by work" so as to prevent 100 000 workers
dying from carcinogen exposures in the EU each year. Read more 

 

The European Parliament slams bladder cancer neglect 

 

 

 
The European Parliament (EP) thinks too little attention is paid to bladder
cancers, which it dubs "forgotten cancers". The EP quotes WHO figures reporting
120,000 new cases of bladder cancer diagnosed in the European Union in 2012,
10% of them thought to be related to exposure at work to toxicants like aromatic
amines, chlorinated hydrocarbons and polycyclic aromatic hydrocarbons. Read
more 

Five HSW Directives adapted to EU Chemicals Regulation 

 
The EU Council of Ministers adopted a Directive on 20 February amending five health and safety at work directives to the
provisions of the European Regulation on the classification, labelling and packaging of chemical substances (CLP
Regulation). Read more 

Eurofound report highlights huge job quality variations across sectors  

 
On 10 February 2014, the European Foundation for the improvement of living and working conditions (Eurofound)
released a comparative study on working conditions in 33 sectors. Four indicators of job quality – earnings, prospects, 
intrinsic job quality and working time quality – were reviewed by the Eurofound experts. Read more 
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Greece: new evidence of austerity policy's impact on people's health 

 

 

 
British researchers have released new evidence of the huge impact of austerity
measures on the Greek health system. "Public spending for health in Greece is
now less than any of the other pre-2004 European members", they wrote in an
article published in The Lancet on 22 February. Read more 

  

 

Le Hesamail a pour objectif de vous informer régulièrement sur les activités de 
l'Institut syndical européen (ETUI) et sur l'actualité européenne et 
internationale dans le domaine de la santé et de la sécurité au travail. 
  

Formation de l'ETUI sur les cancers professionnels 

 
L'ETUI a organisé à Naples du 3 au 6 février 2014 une formation sur les cancers professionnels. Dix-huit syndicalistes 
venus des quatre coins de l’Europe ont réfléchi aux stratégies à mettre en place pour combattre la première cause de
mortalité au travail et éviter chaque année dans l’UE environ 100.000 décès de travailleurs exposés aux cancérogènes. En 
savoir plus 

 

Le Parlement européen dénonce l'indifférence vis-à-vis du cancer de la vessie 

 

 

 
Le Parlement européen (PE) estime que trop peu d'attention est accordée aux
cancers de la vessie, qu'il qualifie de "cancers oubliés". Le PE cite des chiffres de
l'OMS qui font état de 120.000 nouveaux cas de cancer de la vessie diagnostiqués
dans l'Union européenne en 2012. En savoir plus 

Adaptation de cinq directives en santé au travail au règlement européen sur les substances
chimiques 
 
Le Conseil des ministres de l'Union européenne a adopté le 20 février une directive qui modifie cinq directives en santé et
sécurité au travail afin qu'elles respectent les dispositions du règlement européen sur la classification, l'étiquetage et
l'emballage des substances chimiques ("règlement CLP"). En savoir plus 

Un rapport Eurofound pointe de grandes variations de qualité de l'emploi entre secteurs 

 
Le 10 février 2014, la Fondation européenne pour l'amélioration des conditions vie et de de travail (Eurofound) a diffusé
une étude comparative sur les conditions de travail dans 33 secteurs. Les experts d'Eurofound ont passé en revue quatre
indicateurs de qualité de l'emploi : les salaires, les perspectives de carrière, la qualité intrinsèque de l'emploi et le temps 
de travail. En savoir plus 

Grèce : nouvelles preuves de l'impact des politiques d'austérité sur la santé  
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Des chercheurs britanniques ont apporté de nouvelles preuves de l'impact
énorme des mesures d'austérité sur le système de santé grec. "Les dépenses 
publiques pour la santé en Grèce sont désormais inférieures à celles de tous les
autres pays qui étaient déjà membres de l'Union européenne avant 2004",
écrivent-ils dans un article publié dans The Lancet le 22 février. En savoir plus 
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